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FEDERATION FRIBOURGEOISE DES CLUBS DE QUILLES SUR PLANCHES 

 

ASSEMBLEE GENERALE DES DELEGUES 
 Date :  vendredi 19 juin 2020 / date exceptionnelle Covid-19 
 Lieu : au Lion D’Or à Le Châtelard 

 
1. Ouverture de l’assemblée, lecture de l’ordre du jour 

Ouverture de l’assemblée par le président Jean-Gabriel Thierry qui souhaite la bienvenue et procède 
à la lecture de l’ordre du jour.  

Aucune remarque sur l’ordre du jour. 

Une minute de silence est respectée pour les membres et les proches décédés. 

 

2. Appels des délégués par club 

 Tous présent 

3. Approbation du P.V. de la dernière assemblée 

Approuvé par acclamation, sans commentaire.  
 
4. Nomination des scrutateurs. 

 Giroud Jacques 

 Monney Sylvie  

5. Rapport du président cantonal. 
  

 Chers membres du comité, chers délégués, chères quilleuses et quilleurs, ces quelques mots, pour 
vous dire ma déception lors de notre championnat de quilles saison 2019-2020, bien que le championnat 
interclub et que la coupe ont pu se jouer normalement, il nous manquera et je pense que c’est la première 
fois que cela nous arrive, qu’il n’y aura pas de champion Fribourgeois cette année. 
Dommage car c’est la première fois depuis 32 ans que je joue aux quilles et que je me voyais sur la plus 
haute marche du podium. Trêve de plaisanteries, ce virus n’a pas que du mauvais. 
Grâce à lui, j’ai appris à mieux vous connaître. J’ai pris la liste des joueurs fédérés et passé un coup de 
téléphone à chaque membre, pour prendre de leurs nouvelles et comment il vivait cette situation pendant 
le covid. Un grand moment pour moi car j'ai pu faire plus connaissance avec chacun de vous, merci pour 
ce partage. 
Mes souhaits pour cette nouvelle saison, c'est que l'on puisse se retrouver dans les locaux de quilles pour 
pouvoir pratiquer notre sport. Belle été à vous tous et vive la saison2020-2021 
 
 

 
6. Démission et admission de clubs ou de membres 
 
 Aucune démission.  
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7. Lecture des comptes par la caissière. 
 

Notre caissière Fabienne Perroud nous fait la lecture des comptes de la Fédération, saison 2019-2020. 
 
Bilan final : 
 
Actif :  Passif : 
Caisse : Fr. 237,75  Passif transitoire : Fr. 4'950.00 
CCP : Fr. 0,00 
Raiffeisen : Fr. 37'796,35  Capital : Fr. 30'302,90 
Actif transitoire : Fr. 260,00 
Débiteurs : Fr. 400,00 
Total : Fr. 38'056,35  Total : Fr. 38'056,35 
 
Perte : Fr.   Bénéfice : Fr. 2'803,45 

  
8. Rapport des vérificateurs des comptes. 
 

Monsieur le président, Mesdames, Messieurs les présidents de club. Le club des Endursy a vérifié les 
comptes de la Fédération. Après de longs pointages, nous pouvons vous certifier qu’ils sont corrects et 
bien tenus. Nous demandons à l’assemblée de les approuver et d’en donner décharge à la caissière et 
aux vérificateurs. 

Pour le club des Endursy, Fabrice Demierre et Jean-Noël Demierre 
  
9. Nomination des vérificateurs des comptes 2020/2021 et des délégués pour l’assemblée Suisse 

 
Pour la saison 2020-2021, le club des Farceurs sera le vérificateur des comptes et 2 membres devront 
participer à l’assemblée des délégués Suisse qui aura lieu sur le canton de Vaud. Le club des Farceurs 
accepte cette tâche. Remerciements au club des Farceurs. 

 
10. Rapport de la présidente technique 
 

En série Elite, les Bouleurs 3 et les Endursy 1 terminent la première partie du championnat ex-aequo à 
la première place avec 24 pts, suivis des Albatros 1 et des Pedzeurs avec respectivement 22 et 18 pts. 
Ces 4 équipes se sont retrouvées pour disputer les 1/2 finales qui ont dû être départagées par un match 
de barrage. Et ce sont à nouveau les Bouleurs 3 et les Albatros 1 qui ont disputé la finale. Celle-ci a été 
remportée, après un match de barrage à Ecublens, par les Bouleurs 3, qui fêtent par la même occasion, 
leur 20ème titre cantonal. Ils n’ont malheureusement pas pu défendre ce titre lors de la finale CH 
interclubs, celle-ci ayant été annulée à cause des mesures sanitaires par suite du coronavirus. 

En série A, il a fallu attendre le dernier match de la saison régulière pour connaitre les équipes qui 
disputeraient le tour de promotion. Et c’est le Vieux-Pont qui, en terminant premier, est sacré champion. 
La deuxième place, synonyme de qualification pour la promotion en série Elite s’est jouée lors d’une 
confrontation directe entre les Bouleurs 1 et Les Mousquetaires 1 qui étaient ex-aequo au nombre de 
points avant ce dernier match.  Et ce sont les Bouleurs 1 qui ont participé à ce tour de promotion. Ils se 
sont retrouvés avec le Vieux-Pont, ainsi que les deux derniers du classement Elite, les Pétroleuses et 
les Mousquetaires 3, pour disputer un championnat à quatre équipes. Au terme de celui-ci, les deux 
équipes de série A, à savoir le Vieux-Pont et les Bouleurs 1 sont promus en série Elite. Quant aux 
Pétroleuses et aux Mousquetaires 3 ils sont relégués en série A. Côté relégation, après la saison 
régulière, les 4 dernières équipes jouaient aussi un championnat entre elles. Et là, les Mousquetaires 1 
ont facilement sauvé leur place avec 6 pts d’avance sur les Endursy 3 qui, eux, ont dû batailler jusqu’au 
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dernier match pour assurer leur maintien en série A. Quant aux Amis de la Boule et 
aux Farceurs ils sont relégués en série B. 

En série B, le championnat se jouait sur 16 matches. Deux fois aller-retour. Deux équipes ont largement 
dominé celui-ci. Les Albatros 2, en ne perdant qu’un match sont sacrés champions avec un total de 46 
pts, et 11 pts d’avance sur leur dauphin les Pélerins. Ces deux équipes retrouveront la série A la saison 
prochaine. Les Endursy 4, le Cercle et les Endursy 2 finissent dans un mouchoir de poche avec 
respectivement 26, 25 et 24 pts. 

Au mois de novembre, c’est dans notre canton, sur les planches de Broc droite, Vuisternens gauche, 
Vuisternens droite et Massonnens que se disputait l’intercantonal. Notre sélection s’est brillement 
comportée en terminant première. Les vaudois sont 2ème, et les valaisans 3ème. Un grand merci à tous 
les joueurs pour leur engagement. 

La finale de la coupe fribourgeoise a eu lieu sur la planche de Berlens entre les Albatros 1 et les 
Pedzeurs. A la mi-match Les Albatros menaient avec 8 quilles d’avance. Lors de la deuxième descente 
les Pedzeurs ont réussi à combler leur retard et se sont imposés 622 à 618. Comme les champions 
interclubs, ils n’ont pas pu jouer la finale Suisse des vainqueurs de coupe pour les mêmes raisons. 

En conclusion je vous souhaite à toutes et à tous une bonne fin de soirée et un très bel été. 
  
11. Championnat Interclub 2020-2021 

 
Pour la saison à venir et par suite du retrait de l’équipe des Endursy 4, la compétition se déroulera avec 
deux séries (Elites et A) match aller-retour. 

Les équipes en série élites sont : Bouleurs 3, Albatros 1, Endursy 1, Pedzeurs, Pétroleuses, 
Mousquetaires 3, Vieux-pont et Bouleurs 1. 

Les équipes en série A sont : Mousquetaires 1, Endursy 3, Amis de la Boule, Farceurs, Albatros 2, 
Pèlerins, Cercle, Endursy 2. 

 
12. Propositions des clubs par écrit au Président Cantonal avant le 22 mai 2020 

 
Le président n’a reçu aucune proposition, le caissier en a reçu une de la part des Amis de la Boules. 
Leur souhait est déjà exhaussé, vu que leur proposition était de revenir à deux séries E et A. 

 
13. Divers et propositions individuelles. 
 

Le comité a décidé de faire une remise des prix le 18 juillet 2020 à Vuisternens-dt-Romont. 

Pour la reprise du championnat, il serait bien d’avoir dans les locaux du désinfectant et du papier. 

Jacky Giroud, propose, vu que le championnat sera un peu plus court, de faire l’individuel qui avait été 
annulé, de la faire avant le nouveau championnat vers mi-septembre. Cette proposition est votée par 
l’assemblée : pour : 1 contre : 10 

Christophe Gay nous informe que des révisions et entretien seront effectués par la maison Heiniger 
durant le mois d’août au Cercle. Il serait bien de regrouper ces entretiens pour diminuer les frais de 
déplacement. 

 
 

Il est 20h55, le président Jean-Gabriel Thierry clos l’assemblée des délégués 2020. 


